

平成 27 年度 運動会

平成 27 年 5 月 24 日



☆エール交換（開会式後） お互いの健闘を祈って、エールの交換です。

☆徒競走



1 年生は、コースを間違えることなく、一生懸命走っていました。





さすが高学年。ゴール寸前まで、デッドヒートが行われました。



☆チャンス走



4年「チャンスのお女神」 急げ、急げ！



1, 2年 「おさんぽ コロコロ」

輪っかを使って上手に・・・



3年「どの色が好き？」 やった、赤だ！ さっと回ってゴールへ。



5年「ロック・シザース・ペーパー1, 2, 3」

まず、校長先生とじゃんけん。負けたら、マイクを使って英語で自己紹介。

☆表現



1, 2年「ウィアー 金比良っ子」 とてもリズムカルに踊りましたよ。



3, 4年「ザ・太鼓」



ペットボトルの太鼓の音が良く響きました。



5, 6年「金比良ソーラン節2015」 さすが高学年。とても力強い踊りでした。

そのほかにも、いろいろな競技がありました・・・



2年生「大玉ころがし」

玉が大きすぎて、前が見えないよ・・・



1年「玉入れ」 お父さん、お母さんと一緒に玉入れをしました。



佐世保音頭

金比良小の恒例の佐世保音頭。お家の方，地域の方と一緒に踊りました。

応援合戦





赤組、白組とも、声がよく出て、一糸乱れぬパフォーマンスが素晴らしかった。



最後の競技は、6年生のファイナルリレー。最後の最後までどちらが勝つか分からないデッドヒートを繰り広げました。素晴らしいレースでした。

閉会式

今年の優勝は、赤組。

しかし、白組との差はわずか7点。最後まで勝負の行方が分からない素晴らしい戦いが行われました。





赤組へ優勝旗の授与

僅差に泣いた白組。

しかし、最後まで勝負をあきらめない粘りは、素晴らしかった。



今年も好天に恵まれ、素晴らしい運動会を開催することが出来ました。

ご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、早朝よりおいでいただき、最後まであたたかい応援をありがとうございました。

また、接待や後片付け等ご協力いただいた PTA 役員の皆様、水まきやテントの片付け等献身的に働いてくださったおやじの会の皆様、本当にありがとうございました。